

EL BANCO BUSCA PARTICIPAR EN EL SECTOR *FINTECH*

# Existe espacio para más competencia bancaria: Base

Su capital supera los \$2,000 millones de pesos y la cartera de crédito, alrededor de \$6,500

Edgar Juárez

EL ECONOMISTA

EN MOMENTOS en que se habla de un proceso de consolidación bancaria, tras la inminente fusión de Banorte con Interacciones, el director general de Grupo Financiero Base (especializado en financiamiento a empresas y divisas), Lorenzo Barrera, considera que en México hay espacio para una mayor competencia en el sector.

En entrevista, reconoce que siempre habrá bancos que se consoliden, pero al mismo tiempo, dado el bajo nivel de bancarización que hay en el país, puede haber más competencia.

Ejemplo de esto, dice, es precisamente Banco Base que, con apenas seis años de operación como tal, sigue creciendo y ampliando sus líneas de negocio. Hoy su capital supera los 2,000 millones de



**Lorenzo Barrera**, director general de Grupo Financiero Base. FOTO ARCHIVO EE

pesos y la cartera de crédito alrededor de 6,500 millones de pesos. Sólo en el último año el aumento de esta última fue de 80%, de acuerdo con el directivo.

Aunque Base empezó como negocio de compra y venta de divisas hace más de 30 años, fue en el 2011 cuando inició su operación como banco, y en el 2015 logró su consolidación como grupo financiero.

“Mi opinión es que debe haber

más competencia. Sí, siempre hay bancos que se consolidan y se juntan, pero sin duda nuestro país está en un nivel de bancarización bajo todavía, y hay espacio para más competencia”, señala.

Añade: “Lo hemos visto: han entrado nuevos bancos españoles, entraron algunos coreanos, y hemos visto más solicitudes de nuevas licencias. Pero sin duda creo que el país está subbancarizado y

hay espacio para más competencia. Nosotros como jugador nuevo, tenemos en la banca seis años, pues estamos creciendo y ampliando nuestros negocios”.

## SEGUIRÁN CRECIMIENTOS EN EL 2018

Lorenzo Barrera destaca que, pese a todo, el 2017 ha sido un buen año para Banco Base, y prueba de ello es que recientemente Fitch Ratings les aumentó la calificación, destacando que la entidad ha cumplido con sus planes de crecimiento, sobre todo de captación, colocación y diversificación del crédito, e inversiones importantes en la parte de tecnología. “Estamos ya realmente diversificando las fuentes de ingreso y eso lo están reconociendo”, agregó.

Este banco, desde hace cuatro años ya atiende a personas físicas con cuentas digitales, a través de las cuales, además, pueden pagar servicios, impuestos, y otras operaciones.

Para el 2018, pese a la incertidumbre que podría generarse sobre todo por la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) y la elección presidencial de México, el director de Banco Base no estima complicaciones e incluso espera que sigan los crecimientos de la institución que encabeza.

“Realmente los mercados donde hemos participado, la verdad es que los mercados están bastante sólidos, no han estado batallando. Quizá en el primer trimestre (del 2018) con el tema de las elecciones haya ahí cierto suspenso en que gente que quiera bajar el ritmo de crecimiento, pero va a tardar tres o cuatro meses y van a volver a iniciar”, refiere.

En cuanto al TLCAN, afirma, no ve una afectación tan seria, sobre todo en sus clientes empresariales. “No vemos que vayan a sufrir gran cosa y va a haber continuidad”.

## VIENE ARRENDADORA

Para el próximo año, Lorenzo Barrera adelanta que Grupo Financiero Base abrirá su arrendadora, con la que busca ampliar sus líneas de negocio, además de que inaugurarán dos nuevas oficinas, y seguirán invirtiendo fuerte en tecnología, además de continuar con la apuesta a banca de empresas, crédito y captación de forma importante.